



XXVII<sup>ème</sup> RALLYE MONTE CARLO HISTORIQUE  
29 Janvier au 5 Février 2025

Date : 1 Février 2025

Time : 11 h 50

Subject : COC COMMUNICATION N° 4

Document No : 3.4

---

De / From : Directeur de Course / *The Clerk of the Course*

A / To : Tous les Concurrents / *All Competitors*  
Nombre de page 1 / *Number of pages 1*

---

Cher Concurrents, *Dear Competitors,*

Nous vous rappelons que les assistances doivent impérativement se stationner dans le parking prévu à cet effet, sous peine de verbalisation immédiate par les Forces de l'Ordre. Ci-joint un plan détaillé avec les coordonnées GPS du dit lieu.

*We would like to remind you that assistance vehicles must park in the car park provided for this purpose, otherwise they will be immediately fined by the police. Attached is a detailed map with GPS coordinates of the parking area.*

**ART. 19 - SPÉCIALES DE RÉGULARITÉ – ÉTALONNAGE - APPAREILS DE MESURE**

***ART. 19- REGULARITY STAGES - TRIP MASTER CALIBRATION - TRIP METERS***

[...] **A l'issue de chaque Spéciale de Régularité un point "STOP" sera matérialisé par les panneaux à fond rouge. Les concurrents devront obligatoirement s'y arrêter. [...] En cas de non-respect de cette procédure, une pénalité pourra être appliquée à la discrétion des Commissaires Sportifs. [...]**

[...] ***At the end of each "Regularity Stage" a STOP point will be indicated by a red panel. The competitors must stop there. [...] If this procedure is not followed, a penalty may be applied at the discretion of the Stewards.***[...]

Christophe ALLGEYER  
Directeur de Course  
*Clerk of the Course*